



BRAINBOOST

PROPUESTA DE VALOR

Brainboost nace como respuesta a un problema real y recurrente del sistema educativo actual: una gran parte de los estudiantes no alcanza un rendimiento académico adecuado no por falta de capacidad, sino por la ausencia de métodos de estudio eficaces, una mala organización del tiempo, la falta de motivación constante y la carencia de un acompañamiento personalizado durante el proceso de aprendizaje. Este problema afecta tanto a estudiantes de secundaria como universitarios y personas que se preparan oposiciones o exámenes oficiales, generando frustración, abandono del estudio y resultados académicos por debajo de su potencial real.

Tras la realización de una encuesta simulada a 120 estudiantes, se observó que el 78 % tiene dificultades para organizar su tiempo de estudio, el 64 % abandona con frecuencia sus rutinas académicas por falta de motivación y el 71 % considera que las herramientas educativas que utiliza no se adaptan a su ritmo ni a sus necesidades personales. Estos datos reflejan que el problema no reside en la falta de contenidos educativos, sino en la falta de un sistema que guíe, motive y陪伴 al estudiante de forma continua y personalizada.

Actualmente, los estudiantes recurren a diversas alternativas para intentar solucionar este problema. Entre las más habituales se encuentran las clases particulares tradicionales, que ofrecen atención personalizada, pero presentan importantes inconvenientes como su elevado coste, que suele situarse entre 20 y 30 euros por hora, su poca flexibilidad horaria y la dependencia constante de un profesor. Otras alternativas son las plataformas de vídeos educativos, aplicaciones de organización o el uso puntual de herramientas de inteligencia artificial para resolver dudas. Sin embargo, estas opciones suelen ser genéricas, no realizan un seguimiento real del progreso del alumno, no fomentan la constancia y funcionan de forma aislada, lo que provoca desmotivación y abandono a medio plazo.

Ante esta situación, Brainboost propone una solución integral que aborda el problema desde una perspectiva global. La aplicación combina métodos de estudio personalizados,



planificación académica, acompañamiento humano y tecnología avanzada en una única plataforma. Brainboost analiza el perfil del usuario teniendo en cuenta su nivel educativo, sus objetivos, su disponibilidad horaria y las asignaturas que cursa, y a partir de esta información genera planes de estudio realistas y adaptados a cada estudiante.

Además, la plataforma integra un sistema de profesores particulares online, seleccionados y verificados, que permiten al estudiante recibir apoyo académico cuando lo necesita, a un precio medio inferior al de las clases particulares tradicionales. A esto se suma el uso de inteligencia artificial para la resolución inmediata de dudas, la explicación de contenidos y la práctica de ejercicios, evitando bloqueos y favoreciendo un aprendizaje más autónomo.

La propuesta de valor se refuerza mediante un sistema de motivación basado en retos, recompensas y seguimiento visual del progreso, que fomenta la constancia y convierte el estudio en una experiencia más dinámica. Asimismo, la aplicación organiza el contenido por asignaturas y niveles, permitiendo que el estudiante tenga todo su proceso de aprendizaje centralizado en un único entorno. De este modo, Brainboost ofrece una solución clara y diferenciada frente a la competencia, al integrar en una sola plataforma organización, aprendizaje personalizado, profesores particulares e inteligencia artificial, con un coste accesible y un enfoque centrado en el progreso real del estudiante.